
VERBALE N. 4    A. S. 2019-20 

Alle ore 10.15 del giorno 20-12 2019, nella sala della Biblioteca dell'I. T. Einaudi, Viale Michelangelo 16/B, si 

è riunito il Collegio dei Docenti dell'ISIS Einaudi Ceccherelli, presieduto dal Dirigente Scolastico Carlo 

Maccanti, con i seguenti punti all'ordine del giorno:  

1. Approvazione dei verbali precedenti 
2. Comunicazioni del D. S. 

a) Stato dei lavori 
b) Promolab 
c) RistoBar didattico 
d) Neodiplomati ISIS e OSS 

3. Dimensionamento scolastico 
4. Erasmus plus 
5. Travel Game 
6. Orario nuovi I.P. 
7. Varie ed eventuali. 
 

Dopo la verifica del numero legale delle presenze il D. S. pone alla approvazione del Collegio dei Docenti i 

verbali delle due precedenti sedute (la seconda delle quali riservata ai docenti a tempo determinato), già 

pubblicati in Area Riservata Docenti del sito di Istituto. 

Il Collegio dei Docenti  

DELIBERA   ALL’UNANIMITA’ (Delibera n. 12)  

i verbali delle sedute del 13-9-2019 e dell’8-10-2019  

 

In merito al primo punto all’o.d.g. il D.S comunica che, in relazione ad una serie di urgenti interventi di 

manutenzione straordinaria, è stata inoltrata alla Amministrazione Provinciale la richiesta di autorizzazione 

a finanziare tali interventi con il fondo della manutenzione ordinaria a disposizione della scuola, a fronte 

dell’impegno, da parte degli Uffici provinciali, al rimborso della spesa sostenuta.  

Informa inoltre che l’Amministrazione Provinciale, utilizzando il canale di un bando della U. E. destinato alla 

edilizia scolastica, ha presentato richiesta di un finanziamento di 1 milione di euro finalizzato al rifacimento 

del tetto della palestra annessa al plesso Ceccherelli.  

Dopo aver ricordato al Collegio che è stato portato a completamento il Laboratorio PROMOLAB, ufficialmente 

inaugurato il 13 dicembre, il D.S. si sofferma sul progetto didattico RistoBar, rispetto al quale sottolinea la 

necessità che a partire da gennaio venga definito un calendario di aperture, in modo da dare regolarità 

all’iniziativa. Propone poi che il servizio venga esteso anche ai docenti dell’Istituto Carducci Volta Pacinotti. 

Viene inoltre data comunicazione che 5 studenti neodiplomati dell’Indirizzo Servizi Sociosanitari hanno 

conseguito la qualifica di Operatore Socio-Sanitario ai sensi del Protocollo O.S.S. sottoscritto dall’Istituto con 

la Regione Toscana. Aggiunge che si cercherà di dare risalto a questo traguardo, prevedendo una 

convocazione dei 5 ex studenti, assieme a tutti i neodiplomati 2019, all’interno di una delle prime assemblee 

studentesche dell’anno 2020 per la consegna degli attestati di diploma, come già successo lo scorso anno. 

Passando al punto 3 all’o.d.g. il D.S. comunica che, con parere favorevole del Comitato Tecnico Scientifico, è 

stata inoltrata richiesta di attivazione, per il prossimo anno scolastico, di un corso di Liceo Artistico a indirizzo 



grafico-multimediale. Ciò nell’ottica di un ampliamento dell’offerta formativa dell’istituto che va a affiancare 

il già attivo indirizzo professionale Commerciale con curvatura pubblicitaria, e, nel caso di un numero 

insufficiente a costituire due prime classi distinte, prevedendo un’eventuale confluenza verso un’unica prima 

del percorso liceale. Il D.S. fa presente che, data la sostanziale coincidenza di discipline dei quadri orari dei 

due percorsi scolastici, un’ipotesi di questo tipo non produrrebbe alcun effetto di sovrannumerarietà del 

personale docente in organico. 

Alcuni docenti, tra cui Bottaro, Dimiziani, Cristiano, avanzano perplessità rispetto a tale scelta, evidenziando 

il rischio di una eccessiva frammentazione dell’offerta scolastica dell’Istituto e in considerazione del 

fisiologico calo complessivo di iscritti che si verificherà nei prossimi anni per effetto delle dinamiche 

demografiche. 

Tra gli interventi favorevoli quello del prof. Fosco, il quale ritiene che l’attivazione del Corso di Liceo Artistico, 

sempre che vi sia un sufficiente numero di iscritti, può contribuire ad ampliare l’offerta dell’Istituto ed anche 

la platea dell’utenza, comunque senza produrre contraccolpi negativi sulla pianta organica dei docenti. 

Il D.S. fa inoltre presente che l’istituzione del Liceo Artistico andrebbe in ogni caso a intercettare una 

domanda che attualmente può essere soddisfatta solo dalle scuole di Cecina e Grosseto e dunque limiterebbe 

la “fuga” di studenti del nostro territorio.  

In attesa dell’esito della richiesta di attivazione del nuovo percorso di studi, il D.S.  invita dunque il Collegio a 

deliberarne la ratifica.    

Il Collegio dei Docenti  

DELIBERA   A MAGGIORANZA (16 contrari, 10 astenuti) (Delibera n. 13)  

di ratificare la richiesta di attivazione, per il prossimo anno scolastico,  

del corso di Liceo Artistico a indirizzo grafico 

 

Relativamente al punto n. 4 il D.S. propone al Collegio che anche quest’anno l’Istituto partecipi al Bando 

Erasmus+. A differenza della edizione precedente, i partner di progetto individuati sono l’Istituto Bernardino 

Lotti di Massa Marittima e l’I.S.I.S. di Follonica. 

Chiede al Collegio di esprimersi al riguardo. 

 Il Collegio dei Docenti  

DELIBERA   ALL’UNANIMITA’ (Delibera n. 14)  

la candidatura dell’Istituto al prossimo Bando Erasmus 

in partenariato con l’I.S.I.S. “B. Lotti” di Massa Marittima e l’I.S.I.S. di Follonica  

 

In merito al punto n. 5 il D. S. riferisce di aver ricevuto anche per il corrente anno scolastico l’offerta di 

partecipazione a “Travel Game”, un viaggio-crociera rivolto agli studenti del triennio. L’esperienza è 

finalizzata alla acquisizione di competenze professionalizzanti e valida come attività rientrante nei P.C.T.O. Il 

programma di questo anno prevede come destinazione la Grecia. 

Come il precedente anno scolastico, a complemento della crociera è previsto per le scuole partecipanti un 

concorso a quiz, l’High School Game, al quale sono invitate a iscriversi - indipendentemente dalla 

partecipazione ad essa - tutte le classi del triennio. 



La stessa agenzia propone inoltre, a primavera, un soggiorno di 4 giorni nel Cilento. L’offerta presenta un 

costo contenuto grazie al finanziamento di euro 70 per studente, integrato a mo’ di rimborso dalla Regione 

Campania. 

La proposta dell’intero pacchetto viene messa a votazione. 

Il Collegio dei Docenti  

DELIBERA   ALL’UNANIMITA’ (Delibera n. 15)  

l’adesione dell’Istituto al progetto Travel Game e al soggiorno nel Parco del Cilento  

per gli studenti delle classi del triennio che vorranno aderire 

 

Passando al punto n. 6, la prof.ssa Baronti ricorda ai docenti e ai tutor delle classi del biennio del Professionale 

che in sede di scrutinio occorre valutare le competenze raggiunte previste nelle U.D.A. delle diverse 

discipline, e che tale valutazione deve basarsi su un “compito di realtà”. 

Le docenti Bottaro e Coppola presentano poi al Collegio, indirizzo per indirizzo, i quadri orari dei nuovi trienni 

del Professionale elaborati dalla apposita commissione e che prenderanno avvio nelle classi terze dell’a. s. 

2020-21. 

Il Collegio dei Docenti  

DELIBERA   ALL’UNANIMITA’ (Delibera n. 16)  

l’approvazione dei quadri orari dei nuovi trienni degli indirizzi di Istruzione Professionale,  

così come da allegato al presente verbale. 

Alle ore 12.35, esaurita la discussione sui vari punti all'o. d. g., la seduta è tolta. 

 

Il Segretario                                                                                                             Il Dirigente Scolastico  

Prof. Ovidio Dell'Omodarme                                                                                Prof. Carlo Maccanti   

 

 


